

EXPANSION

Alfa se dispara más de 25% en Bolsa tras el anuncio de la escisión de Nemak

El precio de las acciones del conglomerado regiomontano subieron por segunda jornada consecutiva luego de anunciar la escisión de su negocio de autopartes.

[@ExpansionMx](#)

Las acciones del conglomerado mexicano Alfa subieron con fuerza el lunes por segunda jornada consecutiva después de que anunció la semana pasada que prepara la escisión de su unidad productora de autopartes, Nemak.

Los títulos de Alfa, que también agrupa firmas de alimentos, energía y telecomunicaciones, se dispararon 27.57% a 15.36 pesos. En las últimas dos sesiones acumuló un rendimiento de alrededor de 40%.

La empresa dijo el viernes que la separación, que debe ser aprobada en una próxima asamblea extraordinaria de accionistas.

La separación de las compañías implica la constitución de una nueva firma denominada "Controladora Nemak" que será inscrita en la Bolsa mexicana y a la que será transferida la totalidad de la participación de Alfa en la ya existente Nemak.

Actualmente, Alfa posee el 75.24% de las acciones de Nemak y la armadora estadounidense Ford el 4.63%, mientras que el 20.13% restante se encuentra diluido entre el público inversionista de la Bolsa Mexicana de Valores.

Tras el anuncio, **S&P Global Ratings** colocó en revisión especial con implicaciones negativas las calificaciones crediticias de Alfa.

La escisión eliminaría el beneficio de diversificación de portafolio con el que cuenta Alfa y potencialmente afectaría su perfil de riesgo crediticio", afirmó S&P en un comunicado el viernes por la noche. La agencia dijo que tomó una acción similar sobre las notas de algunas de sus subsidiarias.

El precio de las acciones de Nemak, que también cotizan en la Bolsa mexicana, subieron 1.9%.